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JUSTIFICATIVA 
 
 

Um dos motivos de maior orgulho para São Paulo é o seu povo trabalhador, ordeiro, 
responsável, honesto e dedicado, não importando em que local do Estado ou do país haja 
nascido, aqui encontrou acolhida e o solo fértil que faz com que todos que trabalham se 
tornem de fato ou de direito um verdadeiro paulistano. 
 
São Paulo acolheu, acolhe e continuará sempre de braços abertos aos homens como o que hoje 
tenho a honra de homenagear, o PADRE LUIZ CESAR BOMBONATO que ainda jovem, 
com menos de 20 anos de idade adotou esta Cidade como sua, vindo de Américo de Campos, 
interior do Estado, onde nasceu em 11 de julho de 1964. 
 
É um privilégio concedermos esse honroso Título de Cidadão Paulistano, a um homem que 
tão bem personifica o espírito de Deus e de bandeirante, cuja vontade de ajudar ao próximo, 
ensinar os verdadeiros caminhos da verdade e do amor estão presentes em cada atitude desse 
tão amado Padre. 
 
Filho de família humilde onde seu pai, Aristides Bombonato era pedreiro e sua mãe Maria 
Delce, lavadeira, soube sempre dar o real valor aos estudos e ao trabalho. Tinha mais uma vida 
rural que urbana. Em sua cidade Américo de Campos, estudou desde o Grupo Escolar até o 
Técnico em Contabilidade. Durante esse período escolar, se recorda com grande emoção da 
Professora de Catecismo Dona Penha da Gloria Penteado Pires, Dna Glorinha, que soube de 
forma brilhante lhe transmitir uma educação humanística e direcionada as Doutrinas da Igreja. 
 
Foi nesta época, com mais ou menos 09 anos que Luiz César sentiu que tinha vocação para 
Padre. Admirava com fervor, o Padre Thomas que juntos participavam das missões populares 
feitas pelos padres Redentoristas. Como ainda criança, imitava o Padre e falava a todos que 
queria ser padre. Para seus familiares e amigos não passava de "fogo de palha". Continuou 
trabalhando nas fazendas e no laticínio. Era aplicado em tudo que se determinava a fazer. 
 
Aos 17 anos chegou o momento de se decidir quanto a sua vocação. Foi fazer teste de 
discernimento vocacional no Seminário de São José do Rio Preto e finalmente seu propósito 
de se tornar um padre, começou a dar os primeiros passos. Fez todo o curso de filosofia no 
Seminário Sagrado Coração de Jesus. Resolveu então que queria ser um Padre com boa 
formação intelectual. Veio para São Paulo e cursou a Faculdade de Teologia Nossa Senhora da 
Assunção. Nesse meio tempo, aproveitava para estudar Latim, grego, hebraico e outras 
disciplinas. Em 15 de dezembro de 1986, foi ordenado Sacerdote. Sua ordenação foi na Igreja 
Nossa Senhora Aparecida do Parque Edu Chaves feita pelo Cardeal Dom Paulo Evaristo Arns. 
Trabalhou neste região por 03 meses. Depois foi para Paróquia Nossa Senhora da Livração. 
Sempre atendendo as pessoas humildes e carentes. Em paralelo, começou também a atender a 
Capela chamada São Judas Tadeu, onde desenvolvia um trabalho espiritual muito grande na 
favela, onde a droga era seu maior inimigo. 



Foi então que a Paróquia Nossa Senhora das Neves, onde até o momento se encontra, o 
incumbiu a ajuda-los a coordenar os trabalhos com a comunidade que até então eram 
comandados pelos padres da Congregação Servos da Caridade, que por sinal desenvolvia um 
belíssimo trabalho com as crianças excepcionais. Desta forma Padre Luiz César era vigário de 
quatro comunidades, Nossa Senhora da Livração, São Judas Tadeu, Nossa Senhora das Neves 
e a Capela das Almas. 
 
Em 1990 inicia seus trabalhos propriamente dito na Igreja Nossa Senhora das Neves. Criou 
então as pastorais, os grupos de reflexão, a catequese e a reabertura da obra social para 
atendimento aos mais pobres, fornecendo cestas básicas, medicamentos, cadeiras de rodas e 
outras necessidades da população. 
 
Como a presença de imigrantes portugueses é muito forte, cria a festa de Nossa Senhora das 
Neves onde esta comunidade pode mostrar um pouco da cultura portuguesa. Esta festa se 
tornou a cada ano, uma data muito importante para o Bairro de Santana e a vida da 
Comunidade começou a tomar outro rumo. 
 
Foi Padre César que, juntamente com a Comunidade, e o Senhor Renato de uma gráfica, que 
alcançou a graça de Santo Expedito, iniciaram a construção da Capela de Santo Expedito. Foi 
nesta época que ingressou na Campanha pela Rede Vida e no Programa Show de Graças. 
 
Seu pensamento de que a igreja deve servir de alguma forma a Comunidade, hoje a Igreja 
Nossa Senhora das Neves, graças a Deus e ao trabalho de todos que possui atendimento 
jurídico, psicológico, alfabetização, onde os valores humanos e cristãos são desenvolvidos 
com a benção de Deus. 
 
Portanto, a maneira que São Paulo encontrou para retribuir um pouco do muito que ele fez, faz 
e certamente continuará fazendo por si e por os mais necessitados, é lhe outorgando o Título 
de Cidadão Paulistano, ao qual merecidamente faz jus. São Paulo só tem a lhe agradecer e eu 
me sinto um privilegiado de poder ser o veículo, que transmite em nome de toda população o 
nosso MUITO OBRIGADO. 
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